NACHRICHTEN

KiSS MG in Wetschewell



WE- Vor einiger Zeit wurde der Rheydter Peter Keinhorst auf das KiSS-Konzept des Schwäbischen Turnerbundes aufmerksam und beschloss, dieses Konzept in seiner Heimatstadt MG umzusetzen. Seit März ist die KiSS MG nun Realität. Dabei handelt es sich um eine Kinder-

sportschule, die sich als Ergänzung zum Vereinssport versteht. Der Ansatz von KiSS: "Früh beginnen, spät spezialisieren" Der natürliche Bewegungsdrang des Kindes wird genutzt um es für Sport und Spaß an der Bewegung zu begeistern. Die Kindersportschule (KiSS) funktioniert so: Die Eltern melden ihr Kind bei einem Trägerverein an – z. B. dem TuS Wetschewell, der auch die Halle zur Verfügung stellt. Hier arbeitet nun die KiSS und macht da partnerschaftlich weiter, wo der Verein aufhört, der sich meist auf ein oder zwei Sportarten festgelegt hat. Vielfach entspricht diese Sportart dann aber nicht den tatsächlichen Fähigkeiten und Neigungen, was oft genug zu mehrfachem Wech-



was oft genug zu mehriachem wechsel der Sportart oder gar zum frühzeitigen Abbruch der "sportlichen"
Karriere führt. Für den TuS
Wetschewell hat das partnerschaftliche Konzept von KiSS große
Vorteile: Zum einen wurde das Angebot erweitert sprich breiter aufgestellt – zum anderen erhöhte sich
die Mitgliederzahl von ca. 60 auf z.
Zt. nahezu 100.

Um die KiSS Kinder optimal ausbilden oder für den Sport begeistern zu können, gibt es Gütekriterien, für anerkannte Kinder-

sportschulen, die KiSS sämtlich erfüllt: Maximale Gruppengröße 15 Kinder, Gruppen mit maximal 2 Jahrgängen, Gruppenleitung durch ausgebildete, studierte Sportfachkräfte, Fortbildung der Sportfachkräfte durch KiSS-Leiter-Seminare, durchgängige Ausbildungsstufen, pro Ausbildungsstufe 2 x wöchentliches Training möglich, pädagogisch ausgerichtetes, ganzheitliches Konzept mit sportartübergreifender Grundlagenausbildung, regelmäßige Überprüfung und Gewährleistung der Kriterien.

Wem das nun alles zu theoretisch geklungen hat, der kann ganz praktisch in den Verein bzw. die Sportschule hineinschnuppern. Mailen Sie einfach an teilnahme@kiss-mg.de oder rufen Sie die Tel. Nr. 02166 13 85 51 an. Ihr Kind wird unverbindlich in die Interessentenliste aufgenommen und Sie werden informiert, wann und wo Plätze frei sind oder neue Kurse starten. Wer sich umfasend über KiSS Mönchengladbach informieren möchte, der kann auch die Internetseite der Kindersportschule besuchen unter www.kiss-mg.de

Ein Letztes: Zur Zeit trainieren die verschiedenen Altersgruppen an verschiedenen Tagen in der Woche in der Sporthalle des TuS Wetschewell – z. B. "Die Wiesel" (KiSS-Gruppe 5-6 Jahre) jeden Freitag von 17.00 – 18.00 Uhr. Alle übrigen Altersgruppen können erfragt werden unter Tel. 02166 13 85 51.

